



BAJA FITCH RATINGS CALIFICACIÓN DE COZUMEL, DE BBB- A BB+



El análisis de la calificadoradora asegura que tiene muchos gastos operativos y poco ahorro interno, lo cual va en detrimento de la calificación del municipio.

La calificadoradora Fitch Ratings anunció que bajó la calificación del municipio de Cozumel, Quintana Roo de 'BBB-(mex)' a 'BB+(mex)', esto luego de que el municipio incrementara su deuda bancaria a largo plazo, tras adquirir un crédito con la banca comercial de 316 millones de pesos a finales de 2015.

Si bien es cierto que la calificadoradora reconoce que la perspectiva crediticia del municipio se mantiene "estable", lo cierto es que el monto señalado contempla el refinanciamiento del crédito "Interacciones 13" y el pago de un crédito de corto plazo por 37 millones contratados en el mismo año, por lo que el monto contratado representa un aumento importante en el nivel de deuda, lo que impacta los indicadores prospectivos de endeudamiento y sostenibilidad.

Otro factor que influyó en la disminución de la calificación fue que 2014 el ahorro interno del municipio se deterioró y afectó la liquidez de Cozumel, por lo que Fitch considera que esta calificación se mantendrá en el corto plazo, mientras se mantenga igual la estructura operativa del municipio.

Y, pese a que Fitch reconoce que el municipio ha realizado esfuerzos importantes para mantener el gasto corriente interno controlado (específicamente en materia de gastos personales), lo cierto es que el gasto operacional es mayor que los ingresos disponibles.

Finalmente, la calificadoradora recomienda a Cozumel incrementar su ahorro interno y disminuir sus gastos operacionales, lo que le permitirá tener una menor dependencia hacia el financiamiento bancario a corto plazo, subraya en un boletín.